

Operadores critican nuevo concurso 5G

Los grandes operadores de telecomunicaciones del país cuestionaron el *timing* de realizar un concurso público por el 5G, en medio de una consulta ciudadana planteada por la Subsecretaría de Telecomunicaciones.

Ante la consulta sobre si consideran adecuado ejecutar un tercer concurso 5G, por 50 MHz en la banda 3.450 y 3.500 MHz, Claro sostuvo que lo óptimo sería licitar bloques de, al menos, "100 MHz continuos por concesionario móvil", para generar mayores eficiencias operativas.

Desde Telefónica coinciden con esta mirada y pidieron aprender de los "errores del pasado". Esto, debido a que en procesos anteriores "se puso a disposición de la industria una cantidad de espectro insuficiente".

En tanto, WOM sostuvo que en medio del escenario actual de la industria local, con procesos de ventas de activos en curso, debe ponderarse "para determinar la mejor oportunidad de realización de un eventual nuevo concurso". A su vez, Entel señaló que "no resulta pertinente" mientras existan límites de tenencia en espectro.